

Escritora argentina rescata imagen de Neruda en Parral

Elsa Souza está haciendo una investigación sobre el poeta universal y llama a su comuna natal y a Temuco a unirse en procura de la trascendencia del vate.

PARRAL (Esteban Leal).—La escritora argentina, Elsa Souza, perteneciente a la Sociedad Argentina de Escritores, SADE, llegó a Parral con el objetivo de rescatar la imagen del poeta Pablo Neruda. Néftali Reyes Basualdo (nómada originario) —en su tierra natal, a pesar que su recorrido lo comenzó por la ciudad de Temuco, donde se fue a residir desde muy pequeño el vate.

Admitió la pugna existente entre Temuco y Parral por el tema del origen del poeta, pero hizo un llamado a unir fuerzas por un hombre que iluminó el continente con sus poemas.

“Cuando encuentre que Temuco dice que es la tierra de



Escritora argentina llama a Parral y a Temuco a unir fuerzas en por de la figura universal de Pablo Neruda.

Pablo Neruda, y Parral la de Néftali, tu tengo mucho más que preguntar, está claro, pero me parece que no habrá que perder mucho tiempo en eso, sino que se unieran las dos ciudades porque se está visibilizando a un grande que, según mis lecturas, en dos etapas: primero este ser logra trascender la región y ser poeta y luego unificar al mundo consigo, poesía y americanismo. Creo que la gran enseñanza es la unidad

y que todos necesitamos de América del Sur”, expresó.

La tesis de investigación de su futuro libro a publicar en Argentina, es que el niño hufrítano busca a su madre tocá su vida. “A busca en la tierra, en las mujeres, en los sabores, los colores, las casas y la tierra. Es decir, la tesis se resume a que Narciso está entre Uros y Tánatos y logra encontrar el objetivo de su vida al iluminar todo con su

verde de los cielos, de las huertas, de los bosques y el impetu del mar”, precisó.

A ser consultada por Parral, Elsa Souza admitió que es más de lo que ella pensaba. “Parral veo que está creciendo, es más de la expectativa que yo tenía desde allí, por eso es bueno venir porque hablar ‘de oíjo’ puedes decir, pero también se invierte mucho”, señaló.

Ela Souza valoró la página web de Parral que el municipio ha puesto a disposición del mundo para conocer el origen de Pablo Neruda. “Tenía conocimiento de la fe del bautismo, de la calle que lleva su nombre, de la iglesia donde fue bautizado, de la casa de Neruda que fue demolida”, es decir, una visión completa de lo ocurrido con Neruda en Parral. Lo único que desconocía era la construcción del monumento —una parra de lúpulo iluminados— que luego de varios tropiezos ahora se lleva a cabo en la entrada norte de esta ciudad y cuyo objetivo inicial era conmemorar el centenario del natalicio de Neruda que se cumplió el 12 de julio de este año.

Escritora argentina rescata imagen de Neruda en Parral

[artículo] Esteban Leal

Libros y documentos

AUTORÍA

Leal, Esteban

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritora argentina rescata imagen de Neruda en Parral [artículo] Esteban Leal. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)